



MOBILISATION DES CAF

Suite à l'Assemblée Générale du Lundi 08 décembre, le directeur de la CAF du Calvados a adressé un courrier au représentant SUD Solidaires pour l'informer que la présidente Force Ouvrière du conseil d'administration souhaitait le rencontrer.

La délégation s'est présentée au bureau de la présidente mais sans explication l'entretien s'est déroulé dans le bureau du directeur. (peut-être que le bureau de la présidente n'était pas chauffé...)

Alors que le directeur lui donnait la parole, nous sommes intervenus pour savoir si elle était mandatée par le Conseil d'Administration. Elle nous a précisé avoir pris cette initiative de son propre chef.

En résumé, elle exige que les Assemblées Générales ne se déroulent pas dans le hall estimant qu'il s'agit d'une remise en cause de la continuité du service public.

Nous lui avons proposé de venir expliquer son point de vue auprès du personnel lors d'une prochaine Assemblée Générale, ce qu'elle a refusé.

Sur la tenue des AG dans le hall, nous lui avons expliqué le fonctionnement de notre Organisation Syndicale lors d'un mouvement social :

- Toutes les décisions sont prises par le personnel réuni en A.G.
- Le syndicat SUD Solidaires en est porteur.

Nous n'avons jamais porté atteinte à la liberté de travail pourtant la direction décide de fermer l'accueil.

Il est difficile d'admettre que quelques AG de 55 minutes dans le hall aient vraiment porté atteinte au service public.

Alors, que dire de la fermeture de l'accueil téléphonique le matin, depuis plusieurs semaines. Là, il y a vraiment une atteinte au service public d'autant plus que l'allocataire n'est pas prévenu et qu'il peut rappeler quelquefois à plusieurs reprises dans la matinée.

Le personnel réuni en assemblée générale, le lundi 08 décembre, a décidé la reconduite du mouvement pour le lundi 15 décembre avec remise d'une information au public et la distribution de papillotes.

Le 16 décembre 2008 aura lieu une réunion paritaire salaire, il est donc important qu'une majorité du personnel soit mobilisée cette journée.

Nous profiterons de ce rassemblement pour vous donner les dernières informations.

Le risque de voir certaines activités transférées à la sous-traitance (GED, courrier...), de subir en terme d'effectif la mutualisation dans certains domaines, de voir s'accroître la charge de travail, de supporter encore une détérioration des conditions de travail avec la mise en place du RSA sont autant d'éléments qui doivent inciter le personnel à se mobiliser fortement.

En outre, puisque des négociations doivent s'ouvrir sur une nouvelle classification, il est essentiel que les salariés se fassent entendre pour demander la reconnaissance des métiers par des salaires en adéquation. Sans une mobilisation massive des agents, il n'y aura pas d'avancée favorable sur ce point.

C'est pourquoi, au cours de ce rassemblement lundi 15/12, nous souhaiterions discuter avec vous de nouvelles actions à mener pour que nos revendications aboutissent.

Si le RSA est un objectif important du gouvernement, on peut supposer que le contexte social dans les CAF sera examiné de très près dans les semaines à venir.

De surcroît, les agents du CNEDI de Caen sont au coeur du dispositif.

Aussi, il est urgent que tout le personnel se fasse entendre en agissant.

**RENDEZ VOUS LE LUNDI 15 DECEMBRE A 14H00
DANS LE HALL
POUR DISTRIBUTION DE L'INFORMATION AUX
ALLOCATAIRES**